

## ABSTRAK

Wafi, Abdul. 2020. Skripsi. “Pengaruh Disentralisasi Fiskal Dan Jumlah Penduduk Terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Probolinggo Tahun 2010-2019”. Program Studi Administrasi Negara, Fakultas Sosial Politik, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilaksanakan bertujuan untuk mengetahui pengaruh disentralisasi fiskal dan jumlah penduduk terhadap pendapatan asli daerah Kabupaten Probolinggo. Untuk diajukan skripsi dengan judul “Pengaruh Disentralisasi Fiskal Dan Jumlah Penduduk Terhadap Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Probolinggo Tahun 2010-2019”. Adapun variabel bebas yaitu dana alokasi umum, dana alokasi khusus, dana bagi hasil dan jumlah penduduk sedangkan variabel terikat yaitu pendapatan asli daerah.

Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif. Populasi pada penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan Pemerintah Kabupaten Probolinggo dan Jumlah Penduduk Kabupaten Probolinggo. Kedua data tersebut bersumber dari profil Kabupaten Probolinggo dalam Angka yang menjadi sampel penelitian ini dengan menggunakan tabulasi data.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh hasil uji secara simultan (Uji F) dilihat dari nilai *F Change* dan *Sig. F Change* (signifikansi uji F). Nilai *F Change* adalah 49,467 dan nilai *Sig. F Change* adalah 0,0000 (Lampiran 2, tabel *Model Summary*). Artinya dilihat dari nilai signifikansi Uji F sebesar 0,0000 dapat dinyatakan mendekati nol (0), artinya tingkat kesalahan analisis ini mendekati nol (0) atau akurasi mendekati 100%, sehingga nilai Uji F sebesar 49,467 dapat dinyatakan benar. Selanjutnya nilai Uji F tersebut harus dibandingkan dengan nilai Uji F statistik yang digunakan secara universal yaitu Tabel Persentase Distribusi F, pada jumlah data 12 dan jumlah variabel 4, dengan tingkat signifikansi 0,05 yaitu sebesar 3,26. Nilai *F Change* sebesar 49,467 lebih besar dari 3,26; artinya variabel DAU, DAK, DBH, dan Jumlah Penduduk secara simultan berpengaruh positif terhadap PAD Kabupaten Probolinggo.

Dari tabel 4.10 Dari Tabel diatas, diketahui bahwa untuk variabel DAU, DAK, DBH, dan Jumlah Penduduk memiliki nilai *sig. t* < 0,050 yang berarti terdapat pengaruh positif yang signifikan antara DAU, DAK, DBH, dan Jumlah Penduduk terhadap PAD Kabupaten Probolinggo.

Variabel Dana Alokasi Khusus ( $X_2$ ) diperoleh nilai *t* 2,992 di mana nilai tersebut merupakan nilai yang tertinggi dibanding nilai *t* dari variabel bebas yang lain. Hal ini dapat diartikan DAK merupakan variabel yang paling berpengaruh terhadap PAD Kabupaten Probolinggo

**Kata kunci :** Dana Alokasi Umum, Dana Alokasi Khusus, Dana Bagi Hasil, Jumlah Penduduk dan Pendapatan Asli Daerah.